



NON au conseil de discipline de Sébastien !

NON à l'INJUSTICE à Paris 6 PDC !



Notre collègue Sébastien, facteur piéton à Paris 6 PDC va passer en conseil de discipline mercredi 1^{er} décembre à 14h00 à la DOTC Paris Sud. La direction demande la sanction d'un mois de mise à pied pour des motifs bidons.

Envoyer un collègue en conseil de discipline pour des pauvres motifs de réexpéditions et de rebuts non traités, c'est inacceptable et nous ne pouvons pas le tolérer !

Depuis des mois et des mois, la Direction locale est sur le dos de Sébastien, il est surveillé, on ne lui laisse rien passer, la moindre erreur donne lieu à une demande d'explication ou à des sanctions. C'est un véritable acharnement à son encontre, malgré le fait que Sébastien soit un agent de très grande valeur, il travaille très bien et est apprécié de ses collègues ainsi que de ses usagers. Les raisons réelles sont l'indépendance d'esprit de notre collègue, sa volonté de ne pas devenir un mouton, bref, tout ce qui déplaît à la direction.

Les facteurs de Paris 6 PDC doivent montrer à la boîte qu'ils n'acceptent pas ce conseil de discipline injuste en se mobilisant massivement pour soutenir Sébastien. En effet, nous devons tout faire pour arrêter la boîte dans ses délires autoritaires et ne plus la laisser attaquer des collègues pour un oui ou pour un non. Si nous laissons Sébastien se faire sanctionner sans que nous réagissions, ce serait la porte ouverte vers plus de PV et de pressions pour nous tous et toutes à Paris 6 ! C'est pourquoi **nous appelons tous les agents de Paris 6 PDC à venir au rassemblement devant la DOTC lors du conseil de discipline pour bien faire comprendre à la boîte qu'on ne tolèrera plus ce genre de pratiques à Paris 6 !**

SOLIDARITÉ AVEC SÉBASTIEN !

TOUTES ET TOUS AU RASSEMBLEMENT DE SOUTIEN !

**mercredi 1^{er} décembre à 14h00 - DOTC Paris
Sud, 6 rue François Bonvin - 75015 Paris
métro : Cambronne L. 6 ou Ségur L.11**